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構想 計画 頁

1 第２章 2
人口予測53,000予測に対して、55,000目標は弱気では？
「予測より2000人増やすだけの政策がんばります」みたいに見える。行政で考えている
こと全部できたらこうなりますという数字でよいのでは？

平成52年を目標年次とする「人口ビジョン」は、今まで以上の戦略的な取り組みの実現により目
標人口を達成しようとしているものです。その取り組みにより目標人口を達成するための人口グ
ラフから平成38年の人口数を目標としたものです。

2 第３章
都市基盤を１番に持ってくるのは不適切と考える。『市民の意向』（市民満足度調査結
果）に沿っていない。

市民満足調査の動向は、基本目標や達成方針の状況を推し量る資料としているものです。ま
た、それぞれの基本目標は、第２章でお示しした将来の姿を実現するための全ての行政分野に
係る考え方を体系的にまとめているものです。

3 全体

千曲市は一言で言うと「特長（魅力）のない中途半端な田舎町」だと思う。総合計画案も
総花的で特徴がない。永住しようとする人、定年後に移住しようとする人は少なく、人口
減少に歯止めはかからないだろう。ポイントは、人のライフスタイル（高齢までの）を考
慮し、首都圏に近い地理的条件と自然環境の特徴を活かした、魅力ある街づくり、きめ
細かな都市計画（現状は道路中心で、かつ大雑把過ぎる）だと思う。

総合計画は市の全ての計画の基本となる総合的な指針であり、総合計画の性格として行政運
営におけるあらゆる分野を網羅しています。
より具体の施策展開の考え方は、例えば都市計画では都市計画マスタープランや立地適正化
計画などの個別計画でまとめています。

5 第１章
2
5

高齢者が自動車運転免許証を返納した場合、生活不安解消策として、電動自転車の
利用促進・購入補助を検討したらどうか。

「基本計画（案）」P2の現状と課題・達成方針実現の姿・施策の基本方針に位置づけているよう
に、高齢者等の交通弱者の日常生活の移動手段の確保は、主として、P5の施策項目1-1-5（2）
循環バスの運行見直しにより進めます。ご意見の検討事項については、今後研究します。

6 第１章
35
27

優遇内容をしっかり明示し、企業、専門学校、大学などの積極的な誘致や子育て世代
の移住促進に向けて積極的な勧誘を。

企業誘致については、「基本計画（案）」P9の施策項目1-2-1（1）に、専門学校、大学誘致につ
いては、P35の施策項目2-2-1（3）に、子育て世代の移住促進については、P27の施策項目1-
6-2（2）に位置づけてあるように、誘致や移住促進に取り組みます。

7 第１章
観光客誘致を積極的に行うのであれば、JRAの場外馬券売り場の誘致も有効であり、
雇用も生まれると考える。

JRAの場外馬券売り場の誘致については、観光客誘致としての施策としては考えていません。

8 第２章
おおとりプラザにあったプールが閉鎖されてしまった。再開の見通しはないのか？
再開が望めないのであれば、屋代地区に計画しているごみ焼却施設の付属施設とし
て、入浴施設とともにプール建設を強く願う。

おおとりプラザの一般への開放は経費が多くかかり、維持が難しいため行いません。また新た
なプールの建設は考えていません。

9 第２章 44

6行目に「区・自治会やPTA、各種団体など地域社会活動に女性の積極的な参画を進
める」とあるが、学校（PTA）については男性の不参加が多く、「女性の・・・」という表現
はおかしい。
また、積極的な参画とは具体的にどうするのか。

ご意見のとおり、この達成方針では性別にかかわりなく、あらゆる分野に参画し、その個性と能
力が発揮できる心豊かな社会をつくることから表現について修正します。
・区・自治会やPTA、各種団体など地域社会活動に女性の積極的にな参画するを進める。

10 第２章 51 いじめ、男女差別について、今以上の教育をお願いします。
「基本計画（案）」P51の施策項目2-6-1（1）に位置づけてあるように、人権について教育・啓発を
進めます。

第１章

―　貴重なご意見ありがとうございました　―

パブリックコメントで寄せられた意見･提案等に対する市の考え方は次のとおりです。

「第二次千曲市総合計画（案）」に対する意見募集の結果

4

箇　所
意見･提案等の要旨 市の考え方NO

新駅は首都圏のみならず北陸方面の利便性に資するものです。また、交通渋滞や駐車場問題
のない、二次交通に対応した大規模な「パーク＆ライド（駐車場に車を停め、公共交通に乗り換
えて目的地に向かう）」の駅を考えており、市民はもちろんのこと、短時間でアクセス可能な県央
の松本・安曇野、大北地域、また長野市南部地域や須高地域などの住民からの利用も想定で
きます。
しなの鉄道の上田駅での乗り継ぎについては、関係機関と協議し利便性の向上に努めます。

新幹線新駅の建設については疑問。新駅ができても乗客は少ないだろう。新駅を造る
よりは、しなの鉄道の便を改善して上田駅での乗り継ぎを良くした方が効果的だ。
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パブリックコメントで寄せられた意見･提案等に対する市の考え方は次のとおりです。

箇　所
意見･提案等の要旨 市の考え方NO

11 第５章 90
市の歴史遺産を区ごとに整理し、地域住民に理解してもらう。それを市民全体に周知
し、地元に住む人やこれから県外で活躍する若者に誇りを持ってもらうようにする。

「基本計画（案）」P90の施策項目5-1-2（3）に位置づけてあるように、市民の文化財愛護意識の
高揚を図ります。

12 第６章 108 人口減少に備えて、市職員減、議員定員減に取り組まなければならない。
「基本計画（案）」P108の施策項目6-2-1（2）に位置づけてあるように、職員数の適正化や行財
政改革を推進します。

13 第６章 105
区に取り組んでもらえる業務を整理・区分し、任せては。現状でも任せている業務があ
るが、財政支援をしてそれを拡大しては。

「基本計画（案）」P105の施策項目6-1-2（2）に位置づけてあるように、市民の主体的な取り組み
の支援を進めます。

14 第６章 105
市の地域（区単位）施策として、月毎に取り組み月間を設定し、ごみ拾いや草取りなど
区民が気持ちよく参加できることを決めたらどうか。

「基本計画（案）」P105の施策項目6-1-2（2）に位置づけてあるように、地域の主体的なまちづく
りを育てるため、地域住民の「自治意識」の醸成に努めます。

15 全体
千曲市総合計画・後期計画の達成状況はどのくらいか。今回の計画（案）で指標など数
値が入っていないのでコメントがしづらい。

達成状況は、毎年度行っている行政評価により検証していますが、後期計画は平成２８年度ま
での計画で、平成２９年度の行政評価で検証することになります。結果については、市報などを
通して公表します。

16 全体 12
図が欲しいです。（目的が明確化されるべき）
図を描けば、なにを達成するための基本目標なのかというのが少しは見えてくるかと思
う。

「基本構想（案）」のP12に、まちづくりの目標体系を図示し、体系を整理してあります。


